

Tingkatkan Generasi Berpotensi Koramil Pakis Gelar Komsos

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Sep 15, 2022 - 08:24



Danramil 08 Pakis Kapten Inf 1 Ketut Kukuh AW,S.Sos., Mengajak Generasi Muda Untuk Selalu Memperkuat Silaturahmi Sesama Anak Bangsa

MAGELANG, --Guna membangun karakter Bangsa yang berwawasan luas, serta memiliki jiwa kewirausahaan untuk mewujudkan ketahanan suatu wilayah dalam membantu peningkatan kualitas karakter anak bangsa. Koramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang, menggelar Komsos dengan Komponen masyarakat dalam

rangka mewujudkan hubungan silaturahmi dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh Pemuda, serta para undangan yang ada di wilayah Kecamatan Pakis. Pelaksanaan kegiatan Komsos bertempat di Rumah Angkringanrejo Desa Pakis Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Kamis (15/09).

Kegiatan silaturahmi dengan bentuk Komsos antar sesama anak bangsa bersama Koramil 08/ Pakis mengangkat tema "Generasi Muda Sebagai Wirausaha Milenial Inovatif Berwawasan Kebangsaan ". Pelaksanaan kegiatan Komsos dengan Komponen masyarakat baik tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh Pemuda bertempat di rumah Angkringanrejo Desa Pakis Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang.

Selain itu, kegiatan Komsos dengan Komponen masyarakat ini bertujuan memelihara dan meningkatkan hubungan antara anggota Koramil Pakis dengan komponen masyarakat demi kepentingan pertahanan negara guna terwujudnya NKRI yang berdaulat adil dan sejahtera.

Danramil 08/ Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW,S.Sos, dalam sambutannya menyampaikan, terimakasih atas kehadiran seluruh warga masyarakat yang telah memenuhi undangan kami, tentunya dengan silaturahmi yang selama ini kita bangun dengan baik, akan menjadikan semangat dalam mewujudkan hubungan silaturahmi antar sesama anak bangsa.Jadikan momentum komunikasi sosial yang diselenggarakan oleh Koramil 08/ Pakis menjadi wadah dalam menciptakan generasi muda yang memiliki Jiwa wirausaha yang kreatif, inovatif untuk meningkatkan kesejahteraan serta perekonomian masyarakat yang lebih baik." Terang Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.

Kapten Inf I Ketut Kukuh AW menambahkan, dengan adanya Komsos dengan komponen masyarakat di sekitar Kecamatan Pakis ini, guna merajut persatuan dan kesatuan sesama anak bangsa memiliki wawasan kebangsaan dalam meraih suatu gagasan maupun ide untuk memajukan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kecamatan Pakis." Tutup Danramil.

Ahmad (56) salah satu warga masyarakat desa Pakis yang hadir dalam kegiatan Komsos dengan Koramil 08/ Pakis, mengucapkan terimakasih kepada Koramil yang telah membangun silaturahmi dengan elemen masyarakat di wilayah.Harapan kami selaku warga masyarakat desa Pakis, mengajak kepada warga lainnya yang hadir, untuk terus menjalin hubungan silaturahmi dengan Koramil.' ungkap bapak 2 anak tersebut.

" Mudah mudahan dengan adanya kegiatan komunikasi sosial dengan komponen masyarakat desa Pakis, menjadi bukti nyata bahwa TNI dari rakyat dan untuk rakyat." tutup Ahamd.

Pen: 0705/ Mgl.